

REFERENCES (par oomark) Transparence

22-05-2017

Références (par oomark) n° 2524 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 22 mai 2017 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Belle de jour

Catherine Deneuve et Charles Aznavour ont signé en 2013 une pétition hostile à la pénalisation des clients de prostituées. Un demi-siècle après la sortie...(suite)

Topo : "Série : les parts d'ombre"

Entreprise, cafétéria, 9h :

-

Jipé : ce déballage des patrimoines des élus, c'est obscène !

-

Lolo : en même temps, dans les pays nordiques, ça se fait depuis longtemps

- Jipé : sauf qu'ici on est en France et pas en Suède

- Lolo : n'empêche que si on veut remoraliser faut bien commencer quelque part

Selon l'outil Ngram de Google, l'expression "part d'ombre" apparaît en 1940

Entreprise, comité de direction, 11h :

- Lolo : les commerciaux ne remplissent pas la base prospects

- Jipé : en même temps vaut mieux qu'ils soient sur le terrain

- Lolo : n'empêche qu'il faut quand même un suivi minimum !

- Jipé : sauf que les vrais commerciaux préfèrent toujours le flou

Selon Gartner et Forrester, un projet de CRM (suivi de la relation client) sur deux échoue

"Il est des contradictions qui ressemblent fort à des évasions." Marc Bloch

La colle du jour : Tentation : comment y résister ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 28% ». Les forêts occupent aujourd'hui 28% du territoire métropolitain. Mais combien au début du Moyen Age ? Réponse avec

Culture

COM : Sur cette affiche, une trace de sang derrière les pas de cette voyageuse dans un aéroport. Pourquoi ? Réponse avec

Curiosités

: « Le Foyer ». C'est sur décision de justice que la Comédie-Française a joué le 7 décembre 1908 cette pièce d'Octave Mirbeau. Pourquoi ? Réponse

Paul Robert

L'aventure du dictionnaire Robert

Interview de l'auteur sur France 2

VOIR

Partager
sur twitter